

Política

Jorge Robledo arremete contra Gustavo Petro por anuncios en la COP28: “Hizo el ridículo al atreverse a decir que Colombia ha dejado de firmar contratos de exploración”

El excongresista resaltó que es un “oso” porque en el evento hay gente muy bien informada que sabe lo que significa para la economía ese tipo de anuncios.

Redacción Semana
2 de diciembre de 2023



El exsenador Jorge Enrique Robledo y el presidente Gustavo Petro. | Foto: SEMANA

El ex candidato a la Alcaldía de Bogotá y excongresista Jorge Enrique Robledo arremetió nuevamente este sábado contra el presidente Gustavo Petro, luego de las declaraciones que entregó en la COP28, donde **anunció que Colombia dejó de firmar contratos de exploración de hidrocarburos.**

“Con una delegación enorme, de 300 personas, y como si fuera una genialidad, en la conferencia 28 del clima en Dubái, **Gustavo Petro hizo el ridículo al atreverse a decir: ‘Colombia ha dejado de firmar contratos de exploración de carbón, petróleo y gas’**”, señaló el excongresista a través de una publicación en X.

Robledo explicó que se trata de un oso, “porque ese es un evento con **gente informada, que sabe que así Petro condena a Colombia a quedarse sin su producción y exportaciones de hidrocarburos, irremplazables para la economía nacional**, la obliga a importarlos a costos bastante más altos para el país y en nada modifica [el problema del cambio climático global](#) ni agiliza la transición energética”.

EL GRAN Y DAÑINO OSO DE PETRO EN DUBÁI
Jorge Enrique Robledo.

Encuentra aquí lo último en Semana

🔗 La ameba “come cerebros”: ¿adiós a las piscinas y jacuzzis? Expertos explican, tras el caso de la niña colombiana revelado por SEMANA

Redacción Semana

🔗 “Plata o gloria”: James Rodríguez reveló las millonarias ofertas que recibió de Manchester City y PSG

Redacción Deportes

🔗 Urgente: hombre de confianza de la Casa Castaño denunció presiones de un fiscal para que declare contra Álvaro Uribe

Redacción Semana

🔗 Este caso tiene desconcertados a los

Con una delegación enorme, de 300 personas, y como si fuera una genialidad, en la conferencia 28 del clima en Dubái, Gustavo Petro hizo el ridículo al atreverse a decir: "Colombia ha dejado de firmar contratos de..."

— Jorge Enrique Robledo (@JERobledo) December 2, 2023

El ex candidato a la Alcaldía de Bogotá también criticó que el "discurso bufo de falso ambientalismo" que dijo Petro en Dubái fue "poco después de anunciar que **promoverá acuerdos con el Gobierno de Venezuela para que Ecopetrol explote petróleo y gas en ese país y los importe a Colombia** – a costos mayores que los nacionales –, con lo que confesó que sí hay riesgo de quedarnos sin hidrocarburos, pues las reservas probadas apenas si alcanzan para unos siete años".

Robledo insistió en que "su **ridículo nacional e internacional se agiganta porque se sabe que el aporte de Colombia a los gases del cambio climático en el mundo es pequeñísimo**, de menos del 0,6 %, y que el CO2 por consumo interno de petróleo, gas y carbón es menor al 0,2 % del global".

Finalmente, indicó: "Si **Petro no contara con tanta alcahuetería en Colombia**, no se habría atrevido a hacer el papelón que hizo en Dubái. Porque allá, por cortesía diplomática, el disparate no se menciona y aquí suele presentarse suavizado".

Contexto: Gustavo Petro, en la COP28, destapó difícil situación financiera, alertó que Colombia está sobreendeudada con el FMI y el Banco Mundial

Presidente Petro encendió la polémica

Uno de los temas que abordó el presidente de la República Gustavo Petro en su declaración en la COP28 en Dubái, que desató una fuerte polémica, **fue la revelación que hizo sobre el futuro de los contratos de hidrocarburos en Colombia.**

El mandatario colombiano, de manera directa y sin tapujos, dio a conocer que en su gobierno del llamado cambio, **se dejaron de firmar contratos clave de exploración de carbón, petróleo y gas.**

Contexto: El mundo a contrarreloj: las claves de la COP28, la cumbre que quiere salvar al mundo del cambio climático

"Colombia ha propuesto superar la crisis climática a partir del multilateralismo, es decir, del derecho internacional, **de hacer vinculantes los planes de la COP a todas las partes, de crear un espacio de poderes públicos mundiales que planifique la transición hacia la economía descarbonizada**", dijo.

Expresó Petro: "**Colombia ha propuesto la reestructuración del sistema financiero mundial**, el cambio de deuda pública por emisión de derechos especiales de giro que financien los planes de mitigación y adaptación a la crisis climática, el fortalecimiento y reforma de las Naciones Unidas".

Lo último: presidente Gustavo Petro desde Dubái en su discurso en la COP28 encendió la polémica: "Colombia ha dejado de firmar contratos de exploración de carbón, petróleo y gas. Ha dismantelado el subsidio a la gasolina y propendemos por la prohibición mundial del fracking.
pic.twitter.com/WmJTMN3sMx

— Revista Semana (@RevistaSemana) December 1, 2023

Y agregó en su intervención ante los líderes mundiales: "**Colombia ha dejado de firmar contratos de exploración de carbón, petróleo y gas.** Colombia ha dismantelado el

meaicos: una mujer en coma recibió la visita de su perro y despertó. Su mascota, luego, murió

Redacción Semana

El coronel (r) Hugo Aguilar, el hombre que le disparó a Pablo Escobar, habla del arma, el reloj de oro y el bigote rasurado al cadáver del exnarco por parte de la DEA

Redacción Semana

subsidio a la gasolina y propendemos por la prohibición mundial del *fracking*".



Jorge Robledo

Gustavo Petro



Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Google play

Apple store

Noticias Destacadas

Política Vida Moderna Nación Gente Tecnología Economía



Estas son las preocupaciones del exministro José Antonio Ocampo sobre la reforma a la salud: "Puede caerse en la Corte Constitucional"

| Redacción Semana



Iván Duque lanza su nuevo libro 'Nuestro futuro' en la COP28: "La acción climática no es de derecha ni de izquierda"

| Redacción Semana



EPS Sanitas y Gobierno Petro deberán trabajar conjuntamente para garantizar que los niños puedan acceder a medicamentos

| Redacción Semana



Estos son los congresistas que le están salvando la polémica reforma a la salud a Petro

| Redacción Semana



La pelea entre Gustavo Petro y Luis Guillermo Plata por manejo de ProColombia: "Qué dolor, después de ser una de las más prestigiosas"

| Redacción Semana



El coronel (r) Hugo Aguilar, el hombre que le disparó a Pablo Escobar, habla del arma, el reloj de oro y el bigote rasurado al cadáver del exnarco por parte de la DEA

| Redacción Semana

Semana

Copyright © 2023
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.909.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes    

Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresa

Nación

Opinión

Vida Moderna

Gente

Pódcast

Especiales

Galerías

Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Arcadia

Jet Set

Soho

Fucsia

El País

4 Patas

Sostenible

Finanzas Personales

Foros Semana

Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Paute con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Riesgos C/ST

Política SAGRILAFT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Nuestra App:

 Apple Store

 Google Play

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

 Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.